

Promulga hoy Peña Nieto la reforma educativa

Escrito por msantacruz

Lunes, 25 de Febrero de 2013 09:32

La reforma educativa fue declarada constitucional por la Cámara de Diputados el 6 de febrero pasado, luego de ser avalada por 23 congresos estatales, es decir más de más de 50 por ciento de las legislaturas locales.

NOTIMEX

México.- El presidente Enrique Peña Nieto firmará este día en el Palacio Nacional la promulgación de la reforma educativa que modifica los artículos tres y 73 de la Constitución y establece, entre otras cosas, la creación del Servicio Profesional Docente.

Al acto protocolario que se realizará a las 11:00 horas, se prevé la asistencia de los presidentes nacionales del PRI, PAN y PRD, así como gobernadores, integrantes del gabinete presidencial, y el Consejo Rector del Pacto por México.

La reforma educativa fue declarada constitucional por la Cámara de Diputados el 6 de febrero pasado, luego de ser avalada por 23 congresos estatales, es decir más de más de 50 por ciento de las legislaturas locales.